



Adosada en venta en Torrevieja (Town), Torrevieja

199.900 €

Referencia: RS27036 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construido: 66m²





Costa Blanca South, Torrevieja (Town)

Casa adosada en La Laguna de Torrevieja, un rincón donde la tranquilidad del barrio se une al encanto de tener piscina propia y espacios para disfrutar el día a día con familia o amigos. Este hogar amueblado invita a instalarse de inmediato, con todo listo para vivir los ritmos relajados de la Costa Blanca, donde el sol y la cercanía a la playa definen cada mañana y tarde. Es el tipo de casa que se siente viva desde el primer paso, pensada para quienes buscan comodidad sin renunciar a momentos compartidos en un entorno luminoso y acogedor. El patio delantero actúa como la bienvenida natural, un espacio abierto que se transforma en el preludio de la vida en casa. Aquí apetece llegar con las compras del día, sentarse un rato antes de entrar o preparar el café matutino mientras el barrio despierta con calma. En las tardes soleadas de Torrevieja, se convierte en el lugar perfecto para una mesa improvisada con amigos, un rincón de lectura o simplemente para que los niños jueguen cerca sin alejarse mucho. Ese contacto directo con el exterior hace que la casa se sienta más grande, más conectada al aire libre y al ritmo pausado de La Laguna, donde todo está cerca pero nada agobia. La piscina privada eleva la experiencia diaria a algo especial, un oasis personal que marca la diferencia en un barrio residencial como este. Imagina mañanas refrescantes con un chapuzón rápido antes del trabajo, tardes enteras flotando con música de fondo o noches de verano donde la familia se reúne alrededor para charlas interminables bajo las estrellas. En Torrevieja, donde el calor invita a estos placeres casi todo el año, la piscina se integra en la rutina como un lujo cotidiano: sesiones de relax después de la playa, barbacoas al borde del agua o tardes de juegos acuáticos que crean recuerdos duraderos. Es el corazón al aire libre de la casa, donde el sol mediterráneo se disfruta sin salir del hogar. Al cruzar la puerta, la cocina independiente se presenta como un refugio práctico y acogedor, separado del resto para cocinar con concentración pero siempre accesible. Aquí se acumulan los aromas de la cocina local: paellas que se preparan lento para el fin de semana, desayunos rápidos con vistas al patio o cenas elaboradas para invitados que llegan de improviso. Su diseño permite organizar todo con facilidad, convirtiéndola en el lugar donde se inicia el día con un zumo fresco o se termina con un postre casero. En una casa amueblada, esta cocina ya viene equipada para el ritmo familiar, facilitando que cada comida sea un placer sin complicaciones previas. La zona de estar se abre como el núcleo social, un espacio fluido donde convergen las rutinas y las celebraciones. Con muebles ya dispuestos, es fácil imaginar sofás cómodos para ver series en familia, una mesa amplia para comidas compartidas o rincones con sillones para tertulias largas. La luz que entra desde el patio y la piscina ilumina todo, creando una atmósfera cálida que invita a quedarse horas. Aquí se viven las tardes de juegos de mesa, las videollamadas con parientes lejanos o los ratos de descanso con un libro, todo ello con la piscina a un paso para pausas refrescantes cuando el sol aprieta. Los tres dormitorios ofrecen versatilidad total para adaptarse a cualquier etapa de la vida. El principal podría ser el santuario privado, con su mobiliario listo para camas amplias, armarios organizados y detalles que lo convierten en un lugar de reposo profundo después de un día explorando Torrevieja. Los otros dos se prestan a usos múltiples: habitaciones para hijos con espacio para estudios y juguetes, cuartos para invitados que vienen a disfrutar la piscina o incluso un despacho temporal con escritorio y buena luz. Amueblados y preparados, estos espacios aseguran privacidad y comodidad, con la proximidad a los baños que simplifica las mañanas ajetreadas.